



## FIN – REVISIÓN – PRINCIPIO

### FIN Y PRINCIPIO

Un gran trastorno en todos los reinos en la naturaleza ha caracterizado este día y generación; una estupenda destrucción de todas las formas de vida divina y en cada reino, ha sido la nota destacada de este trastorno. Nuestra moderna civilización ha recibido un golpe mortal del cual nunca se recuperará, pero que algún día será reconocido como el “golpe de liberación” y como la señal para que haga su aparición eso que es mejor, nuevo y más apto para el espíritu en evolución. Grandes y penetrantes energías y sus fuerzas evocadas han chocado en un conflicto que, figuradamente hablando, ha elevado el reino mineral a los cielos y ha hecho descender fuego desde el cielo. Les estoy hablando basado en los hechos y no sólo simbólicamente. Los cuerpos de hombres, mujeres y niños y también de animales, han sido destruidos; las formas del reino vegetal y las potencias del reino mineral han sido desintegradas, distribuidas y devastadas. A la coherente vida de todas las formas planetarias se la ha dejado momentáneamente incoherente. Como lo ha expresado una antigua profecía: “Ningún verdadero Sonido unido se emite de forma a forma, de vida a vida. Sólo un grito de dolor, una demanda de restitución y una invocación por alivio de la agonía, la desesperación y el infructuoso esfuerzo se emite de aquí a Allá”.

Todo este trastorno del “suelo” del mundo —espiritual, psicológico y físico—, toda esta perturbación de las formas y de los familiares contornos de nuestra vida planetaria debía tener lugar antes de que pudiera llegar el surgimiento de la Jerarquía a la conciencia pública; todo esto tenía que hacer su trabajo sobre las almas de los hombres antes de que pudiera entrar la Nueva Era, trayendo consigo la Restauración de los Misterios y la rehabilitación de los pueblos de la tierra. Los dos van juntos. Esta es una de las cosas más importantes que estoy tratando de decir. La perturbación, desintegración y las condiciones completamente caóticas que han existido durante los últimos quinientos años dentro de todos los reinos de la naturaleza, por fin se han abierto camino hasta condiciones físicas paralelas. Esto es bueno y deseable; marca el preludio de una construcción mejor de un mundo mejor, la construcción de formas de vida más adecuadas y de actitudes humanas más correctas, además de una orientación más sensata hacia la realidad. Lo mejor todavía está por ser.

Todo está siendo rápidamente traído a la superficie —lo bueno y lo malo, lo deseable y lo indeseable, el pasado y el futuro (pues los dos son uno); el arado de Dios casi ha terminado su trabajo; la espada del espíritu ha separado un pasado maligno del futuro radiante, y el Ojo de Dios ve a ambos como contribuyentes; se verá a nuestra civilización material dando lugar rápidamente a una cultura más espiritual; nuestras organizaciones eclesíásticas, con sus limitadoras y confusas teologías, pronto darán lugar a la Jerarquía, con su enseñanza emergente —clara, fáctica, intuitiva y no dogmática.

La Jerarquía ha sido invocada y sus Miembros están listos para un gran “acto de evocación”, de respuesta al sonido invocador de la humanidad y de un definido (aunque relativamente temporario) “acto de orientación”. Esto obligará a la Jerarquía, por su propio libre albedrío, a dirigirse hacia un tipo de relación más nuevo e íntimo con la humanidad. Ese período de orientación terminará cuando una Jerarquía poderosa, terrenal, domine la tierra fácticamente, externamente y en realidad, obrando en todos los reinos de la naturaleza y así ocasionando (en verdad) la expresión del Plan divino. Este Plan es implementado por intermedio de los Miembros avanzados de la Jerarquía, Quienes invocan las “Luces que llevan a cabo la Voluntad de Dios”; Ellos Mismos son invocados por los Portadores-de-Luz, los Maestros; Ellos también, a Su vez, son invocados por los aspirantes y discípulos del mundo. De este modo la cadena de la Jerarquía es sólo una línea de vida, a lo largo de la cual viajan el amor y la vida de Dios, desde Él hasta nosotros y desde nosotros hasta Él.

## UNA REVISIÓN PARA PROMOVER EL FUTURO

Estamos trabajando y viviendo en las etapas iniciales del período en donde se está haciendo preparación para el surgimiento de la Jerarquía en el mundo de hombres. Esta reaparición sobre el plano físico y la consecuente vida de servicio (involucrando factores de profunda significación para los hombres) son una expresión del impulso espiritual inherente que está impeliendo acción jerárquica en dos direcciones pero involucrando un solo movimiento unificado, abarcando los cinco planos de evolución superhumana y requiriendo una recapitulación grupal de proceso encarnado. La Jerarquía tiene su propia vida y sus propias metas y objetivos, su propio ritmo evolutivo y sus propias expansiones espirituales; no son los mismos que los del reino humano. Estas metas y ritmos se volverán más familiares para los hombres pensantes a medida que la Jerarquía se acerque más al plano físico.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

---

2005 – 2006

### **“QUE EL GRUPO COMPRENDA LA LEY DE SÍNTESIS, DE UNIDAD Y FUSIÓN”**

La Ley de Síntesis es la ley de existencia espiritual y una de las tres leyes mayores de nuestro sistema solar, tanto como de nuestro planeta. Es una ley cósmica básica, aplicada desde fuentes de las que nada sabemos... El primer Aspecto, o la voluntad de existir, está gobernado por la Ley de Síntesis. Es la ley que eventualmente entra en juego después que espíritu y materia están fundiéndose y adaptándose...

... la Ley de Síntesis gobierna el *pensamiento* de esas grandes Vidas Quienes forman el Concilio de Sanat Kumara en Shamballa, es la ley básica del polo positivo, es la ley de la vida central positiva, es la ley de la vida del Padre. La Ley de Síntesis demuestra como una tendencia a concentrar en un centro, o a fundir.

*Un Tratado sobre Fuego Cósmico y Los Rayos y las Iniciaciones* (ediciones en revisión)

*... Espacio de Silencio...*

2006 – 2007

### **“BAJO LA LEY DE SÍNTESIS, QUE EL GRUPO SUBYUGUE LOS MUNDOS DE LA ILUSIÓN Y DEL GLAMUR Y RECHACE EL CONTROL DE MAYA”**

*El Problema de Ilusión* radica en el hecho de que es una actividad del alma, y el resultado del aspecto mente de todas las almas en manifestación. *El Problema del Glamur* se encuentra cuando la ilusión mental es intensificada por deseo. *El Problema de Maya* es en realidad el mismo que el de arriba, más la intensa actividad producida cuando tanto glamur como ilusión son concienzializados en niveles etéricos. Es ese vital, irreflexivo y emocional REVOLTIJO... en el que la mayoría de seres humanos parece siempre vivir.

*Glamur: Un Problema Mundial*

De este mundo de glamur e ilusión Cristo sabía mucho, y en Sí Mismo demostró que el amor verdadero podía controlarlo. Parte de las tres grandes tentaciones del Cristo en el desierto se basaron en los tres aspectos del glamur mundial: las *ilusiones* que la mente crea, el *glamur* del plano emocional de la experiencia y el *laberinto* de las circunstancias terrenales... Él los enfrentó uno por uno, enunciando un claro y conciso principio y no con los verbosos argumentos de una mente analítica; desde ese campo de la triple experiencia Él partió para amar, enseñar y curar. A su venida Cristo es el gran desvanecedor del glamur mundial, y en este trabajo el Buda ha preparado el camino con anterioridad... La obra del Señor de Luz y del Señor de Amor debe ser presentada de nuevo a un mundo necesitado.

*La Reparación del Cristo* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2007 – 2008

### **“QUE EL GRUPO REVELE LA REALIDAD DEL REINO DE DIOS, LA JERARQUÍA PLANETARIA”**

La entera Jerarquía de seres espirituales representa una síntesis de fuerzas o de energías, fuerzas o energías que son conscientemente manipuladas para promover la evolución planetaria... estas fuerzas vinculan el esquema y todo lo que contiene con la Jerarquía mayor que llamamos Solar.

*Iniciación, Humana y Solar*

El Reino de Dios, o la Jerarquía Espiritual del planeta,... ha estado siempre con nosotros, compuesto por todos aquellos que a través de las edades han buscado metas espirituales, se han liberado de las limitaciones del cuerpo físico, controles emocionales y la mente obstructora. Sus ciudadanos son aquellos que hoy (desconocidos para la mayoría) viven en cuerpos físicos, trabajan para el bienestar de la humanidad, usan amor en lugar de emoción como su técnica general, y componen ese gran cuerpo de “Mentes iluminadas” que guía el destino del mundo.

*La Reparación del Cristo* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2008 – 2009

### **“CUANDO UNA CRISIS HUMANA Y UNA CRISIS JERÁRQUICA COINCIDEN, EMERGE UN MOMENTO DE OPORTUNIDAD. QUE EL GRUPO RESPONDA.”**

No siempre hay tiempos de crisis, pues son la excepción, no la regla. Este es, sin embargo, un tiempo de crisis inusual... Además cuando una crisis humana y una crisis jerárquica coinciden y son simultáneas, emerge una hora de dominante oportunidad, y por las siguientes razones:

- La atención de los Grandes Seres está enteramente enfocada debido a los asuntos planetarios, en una sola dirección particular. Aparece una síntesis de esfuerzo planeado.
- Estas ocasiones son tan raras que cuando ocurren, indican una significación solar, además de planetaria.
- Ciertos poderes y fuerzas, exteriores al gobierno del sistema solar, han sido puestos en juego debido a la emergencia planetaria. Esta emergencia es de tal importancia (desde el ángulo de conciencia) que el Logos solar ha creído conveniente invocar agencias externas para ayudar. Y, Ellas están ayudando.

*Sicología Esotérica II* (edición en revisión)

Así como durante la Era Pisciana se desarrolló en la humanidad una masiva responsividad al conocimiento y al principio de inteligencia, así en la Era Acuariana una masiva respuesta a rectas relaciones será igualmente evocada, y buena voluntad (como su expresión) será distintiva de la conciencia masiva.

*La Reparación del Cristo* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2009 – 2010

**“QUE EL GRUPO PERMANEZCA CON EL NUEVO GRUPO DE  
SERVIDORES DEL MUNDO COMO UN GRAN ‘EJÉRCITO DE IMPLACABLE  
VOLUNTAD ESPIRITUAL’ EN UN MOMENTO DE DECISIÓN”**

La respuesta de la humanidad, desde el ángulo de una realización espiritual de la oportunidad presentada, fue el surgimiento del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

... es necesario recordarnos que, habiendo ganado la guerra contra la agresión y la barbarie sobre el plano físico (y está ganada), la humanidad ha adquirido ahora el derecho de llevar a cabo ese logro hasta la victoria mental real y psicológica, y hacer esto *juntos* y con la ayuda mancomunada de hombres y mujeres esclarecidos de todos los países —de allí la inauguración de este Ciclo de Conferencias y Concilios. Este ciclo resultará largo o corto, de acuerdo con la liberación de la voluntad-al-bien desde el mundo espiritual, en respuesta a la intención masiva de los hombres y mujeres de buena voluntad en todas partes.

No me corresponde decirles lo que la humanidad, a través de sus estadistas y líderes, planeará hacer en las conferencias venideras. Mi tarea es movilizar al nuevo grupo de servidores del mundo y a los hombres y mujeres de buena voluntad para que puedan permanecer como un gran “ejército de implacable voluntad espiritual” detrás de los participantes en estas conferencias y concilios, permitiéndoles pensar con claridad sobre las cuestiones involucradas y así (a través de este claro pensar) afectar telepáticamente las mentes de los hombres; esto involucra el uso de un poder rara vez empleado hasta ahora del lado del justo empeño, aunque ya ampliamente usado por los líderes materialistas de las fuerzas del mal.

*La Exteriorización de la Jerarquía* (edición en revisión)

*... Espacio de Silencio...*

2010 – 2011

**“QUE EL ESFUERZO SOSTENIDO SEA LA SIMIENTE DE LA SÍNTESIS,  
LA FUERZA QUE REÚNE AQUELLO QUE HABÍA SIDO SEPARADO”**

El secreto de síntesis ha estado perdido, y sólo cuando los hombres nuevamente recuperen el conocimiento que era suyo en ciclos anteriores... acerca del tipo de energía que nuestro sistema debería estar demostrando, los problemas mundiales se ajustarán por sí mismos y el ritmo mundial estará estabilizado.

*Iniciación, Humana y Solar*

... es esencial que un mayor número de hombres y mujeres pensantes, a lo largo y a lo ancho del mundo, derriben las barreras mentales que existen entre razas, naciones y tipos... Por medio de la impresión y expresión de ciertas grandes ideas, los hombres en todas partes deben ser llevados a la comprensión de los ideales fundamentales que gobernarán la nueva era. Esta es la principal tarea del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

*La Reparación del Cristo* (edición en revisión)

Traer a la manifestación la Nueva Era sobre la tierra y el concomitante surgimiento del quinto reino de almas, es una tarea que demanda los esfuerzos unidos y concertados de todos aquellos que se están dedicando a lograr este objetivo.

*Sicología Esotérica II* (edición en revisión)

*... lo que cuenta es el esfuerzo.* Los resultados serán inevitables, de acuerdo al esfuerzo.

*Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión)

*... Espacio de Silencio...*

2011 – 2012

**“QUE LA VOLUNTAD DE AMAR INCENDIE AL MUNDO ENTERO  
CON EL ‘ESPÍRITU DE RELACIÓN’”**

La voluntad-de-amar significa el amor al *Todo* más grande y la capacidad de hacer lo necesario para bien del grupo de la manera correcta y con la necesaria habilidad en acción. Involucra capacidad de acción firme donde surge la necesidad, porque el discípulo tiene una visión de largo alcance y no es engañado por la perspectiva inmediata. Trabaja y prepara para el futuro. Es, en otras palabras, la intención amorosa de incendiar el mundo entero con la nueva idea de “el espíritu de relación”, comenzando con el propio yo del discípulo, su familia y grupo inmediato. Esta es la voluntad-de-incendiar (*will-to-fire*). Sería conveniente reflexionar profundamente sobre estas ideas.

Lo que [el Avatar] traerá es el *Fuego de Amor*; el mensaje que Él emitirá es el del fuego purificador; Él no enseñará acerca de las aguas de purificación, como ha sido hasta ahora la verdad simbólica impartida; Él impartirá el fuego que consume y destruye todas las barreras en la naturaleza del hombre, todos los muros separadores entre individuos, entre grupos y entre naciones. ¿Están preparados como individuos, como discípulos y aspirantes para someterse a este fuego?

*Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión)

*... Espacio de Silencio...*

2012 – 2013

**“QUE EL ‘PUENTE DE ALMAS Y DE SERVIDORES’  
VINCULE LOS MUNDOS SUBJETIVO Y OBJETIVO,  
AYUDANDO ASÍ AL CRISTO EN SU OBRA”**

Surgiendo de la integración de este nuevo grupo, está siendo formado en el mundo ese “puente de almas y servidores” que hará posible el fundido de la Jerarquía subjetiva interna de almas y el mundo externo de humanidad. Esto constituirá un fundido o una mezcla real y marcará la iniciación de la familia humana a través del logro de sus miembros pioneros más destacados. Este es el verdadero “matrimonio en los Cielos”... y el resultado de esta fusión será la manifestación del quinto reino en la naturaleza, el reino de Dios. En la historia pasada de la raza, ocurrió un gran evento que trajo a manifestación el cuarto reino en la naturaleza, el reino humano. Ahora estamos al borde de un evento similar pero aún más trascendental —la aparición del quinto reino, como resultado de la actividad planificada del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, trabajando en colaboración con la Jerarquía de almas perfeccionadas, y bajo la guía del Cristo Mismo. Esto abrirá las puertas a la Nueva Era en donde cinco reinos en la naturaleza serán reconocidos como existiendo codo a codo sobre la tierra.

*Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión)

*... Espacio de Silencio...*

2013 – 2014

**“QUE EL GRUPO TRASFIGURE LA VIDA EN TÉRMINOS DE REALIZACIÓN”**

... hay una historia que hoy está siendo formulada lentamente, la historia de la simiente de conciencia en la naturaleza y el crecimiento del poder de reconocer ideas y seguir adelante hacia su realización. Esta es la nueva historia que —como podría esperarse— está llevándonos constantemente al mundo de significado y revelando para nosotros gradualmente la naturaleza de esos impulsos y tendencias que han conducido a la

raza constantemente adelante desde el punto más denso de vida concreta, primitiva, al mundo de percepción sensitiva.

Todo aspirante, a medida que transcurre el tiempo, debe desarrollar el poder de ver el todo y no sólo la parte, y ver su vida y esfera de influencia en términos de sus relaciones corporativas y no en términos del yo separado. No sólo debe percibir la visión... sino que debe penetrar detrás de ella hasta esas cualidades esenciales que dan significado a la visión. El instinto de formular planes, inherente a todos y tan dominante en los altamente evolucionados, debe dar paso a la tendencia de hacer planes en sintonía con el Plan de Dios, como es expresado a través de la Jerarquía planetaria. Esto con el tiempo producirá el afán de crear esas formas, transmitiendo significado, que transmutarán el mal en bien y producirán la trasfiguración de la vida.

*Sicología Esotérica II* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio* ...

2014 – 2015

### **“QUE EL SENDERO DE RECONOCIMIENTOS CONDUZCA A LA REVELACIÓN GRUPAL”**

He declarado que iniciación es esencialmente un proceso de revelación. Para el discípulo que está siendo preparado para tomar una iniciación, el énfasis está necesariamente puesto sobre reconocimiento —el inteligente *reconocimiento* de lo que ha de ser revelado. Esto requiere que él emerja definitivamente del mundo de glamur de modo que pueda haber una clara percepción de la nueva visión; una nueva luz es arrojada sobre antiguas y bien conocidas verdades de modo que la significación de las mismas es extraordinariamente cambiada, y en ese cambio el plan o propósito de la Deidad asume un significado enteramente nuevo.

Ustedes siempre deben recordar que eso que es revelado está eternamente presente. Por lo tanto, hay verdad oculta en la declaración de que “nada nuevo hay bajo el sol”. Todo lo que es revelado sobre el Sendero de Discipulado y de Iniciación está por siempre allí, pero eso que puede percibir, alcanzar e incluir se ha desarrollado con las edades... “Todas las cosas son hechas nuevas”. No es simplemente una cuestión de visión y contactos sino de interrelación vital y de reconocimiento que traen con ellos un *insight en la Mente de Dios*.

*Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio* ...

2015 – 2016

### **“QUE EL GRUPO SIGA ADELANTE —FUERA DEL FUEGO, DENTRO DEL FRÍO Y HACIA UNA MÁS NUEVA TENSION”**

*Fuera del fuego*. Esta es una manera simbólica de indicar que definitiva y finalmente se deja atrás la vida de la personalidad.

*Dentro del frío*. Esto significa que el foco de la vida está ahora en el reino de verdad clara y razón pura.

*Hacia una más nueva tensión*. La significación esotérica de tensión (hasta donde puedo explicarlo con palabras que limitan) es “Voluntad enfocada inamovible”. Correcta tensión es identificación de cerebro y alma con el aspecto voluntad, y la preservación de esa identificación —inmutable e inamovible— sean cuales sean las circunstancias y las dificultades.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio* ...

2016 – 2017

**“QUE EL GRUPO SE ESFUERCE HACIA ESA SÍNTESIS SUBJETIVA E INTERACCIÓN TELEPÁTICA QUE FINALMENTE ANIQUILARÁ AL TIEMPO”**

El plan, según lo perciben en la actualidad y para el cual trabajan firmemente los Maestros, puede definirse de la manera siguiente: Es la producción de una síntesis subjetiva en la humanidad y de una interacción telepática que finalmente aniquilará al tiempo. Pondrá a disposición de cada hombre todos los logros y conocimientos del pasado, revelará al hombre la verdadera significación de su mente y cerebro, lo convertirá en el amo de ese equipo, y lo hará por lo tanto omnipresente y finalmente abrirá la puerta a la omnisciencia. Este próximo desarrollo del plan producirá en el hombre una comprensión —inteligente y cooperativa— del propósito divino para el cual Aquel en Quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser ha considerado prudente someterse a encarnación.

*Un Tratado sobre Magia Blanca (edición revisada 2024)*

Una de las características que distingue al grupo de servidores y concedores del mundo es que la organización externa que los mantiene integrados es prácticamente inexistente. Los *mantiene juntos la estructura interna de pensamiento* y un medio telepático de inter-relación. El aumento de *rapport* telepático introducirá una era de universalidad y síntesis, con sus cualidades de reconocidas relaciones y responsividad. Esto será, destacadamente, la gloria de la Era Acuariana.

*Telepatía y el Vehículo Etérico*

... la unidad central es conocida en tiempo y espacio como compuesta y diferenciada y sin embargo, cuando tiempo y espacio no sean (siendo sólo estados de conciencia), sólo la unidad permanecerá y sólo espíritu persistirá, además de una incrementada acción vibratoria, además de capacidad para una intensificación de la luz cuando nuevamente el ciclo de manifestación retorne.

*Un Tratado sobre Magia Blanca (edición revisada 2024)*

*... Espacio de Silencio...*

2017 – 2018

**“QUE EL GRUPO EVOQUE LA FUERZA DE SHAMBALLA Y DEMUESTRE LA VOLUNTAD-AL-BIEN EN NUEVA Y POTENTE VIVENCIA”**

La primera y la más poderosa fuerza es la que está afluyendo al mundo desde *Shamballa*, el centro planetario donde la Voluntad de Dios es conocida. Sólo dos veces en nuestra historia planetaria esta energía de Shamballa ha hecho sentir su presencia *directamente*: la primera vez, cuando la gran crisis humana ocurrió en la individualización del hombre en la antigua Lemuria; la segunda vez, en días Atlantes en la gran lucha entre los Señores de la Luz y los Señores de la Forma Material, también llamados las Fuerzas Oscuras. Hoy, esta fuerza sale a raudales desde el Centro Sagrado; corporiza el aspecto Voluntad de la presente crisis mundial y sus dos cualidades o efectos subsidiarios son:

- La destrucción de eso que es indeseable y está obstaculizando en las formas mundiales presentes (en gobierno, religión y sociedad).
- La fuerza sintetizadora que une lo que hasta ahora ha estado separado.

La fuerza de Shamballa es tan nueva y tan irreconocida que para la humanidad es difícil conocerla por lo que es —la demostración de *la benéfica Voluntad de Dios* en nueva y potente vivencia.

*La Exteriorización de la Jerarquía* (edición en revisión)

*La voluntad-al-bien de los conocedores del mundo es la simiente magnética del futuro.*

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2018 – 2019

**“QUE LAS REGLAS SEAN APRENDIDAS POR DONDE LA HUESTE DE LA VOZ TRABAJA DENTRO DE LOS VELOS DE MAYA. ENTONCES QUE ESA VOZ NO SEA MÁS OÍDA Y QUE EL GRUPO SIGA ADELANTE DENTRO DEL SONIDO”**

Tres grandes Hijos de Dios en el momento de la iniciación hicieron un aporte mayor a la conciencia humana mediante Su determinada voluntad-de-ley, voluntad-de-amar y voluntad-de-síntesis. Así el género humano fue ayudado a avanzar más fácilmente por el “Camino iluminado”, a pasar por las aulas de maya, ayudados por la luz vertiéndose a través de las rasgaduras hechas en los velos separadores por perfeccionados Hombres divinos en el momento mismo de Su triunfo. Aún queda por hacerse una cuarta gran rasgadura como resultado de las energías liberadas y el bien adquirido que las tres rasgaduras anteriores han hecho posibles. Esta cuarta rasgadura mayor será hecha por la humanidad misma, de pie con “intención masiva”, enfocada a través de los grupos que son exteriorizaciones de los Ashramas de los Maestros. Por lo tanto será hecha cuando la Jerarquía tome forma física sobre la tierra nuevamente.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

Sonido, en un sentido oculto y profundamente metafísico, representa eso que llamamos “la relación entre”, y es el intermediario que crea, el tercer factor que vincula en el proceso de manifestación.

*Cartas sobre Meditación Ocultista* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2019 – 2020

**“QUE LA VIDA GRUPAL SEA INSPIRADA POR LAS REGLAS PARA INICIACIÓN: CONOZCAN, EXPRESEN, REVELEN, DESTRUYAN Y RESUCITEN”**

La palabra *Conocer*, en relación con la conciencia-iniciado, concierne a la certeza del iniciado y a su profunda convicción del hecho del Cristo en el corazón.

La palabra *Expresen*... significa (detrás de todos los otros significados posibles) la orden de expresar la naturaleza voluntad de la mónada y de “buscar a tuestas” y corporizar el Propósito que está detrás del Plan, como un resultado de la sensibilidad desarrollada.

¿Cuál es la *revelación* inmediata que los iniciados y los discípulos del mundo están procurando llevar a la humanidad? ¿Qué aspecto de esta unidad esencial ellos están tratando de hacer simple y evidente? Una de las cosas más fáciles de decir en el mundo es que la vida es una; que nada hay sino unidad. Eso es una formulación trillada de una verdad muy antigua... Pero la vida aún no es una en conciencia, sin importar cuán cierto pueda serlo de hecho. La razón de esto es que *vida es síntesis amorosa en acción*, y de eso hoy hay poco en demostración. Tenemos vida en actividad pero amor, basado en unidad realizada y conduciendo a síntesis expresada, todavía está ausente. Sin embargo, la visión de ello está sobre el horizonte de muchos, pues en estos

días muchos están consiguiendo vista y la luz está afluyendo. La revelación vendrá cuando los discípulos e iniciados del mundo hayan perfeccionado el arte de la revelación.

El tipo de *destrucción* aquí tratado nunca es el resultado del deseo; es un esfuerzo de la voluntad espiritual y es esencialmente una actividad de la Tríada Espiritual... El aspecto destructor de esta voluntad pura... implementa el propósito de Shamballa y es una de las principales manifestaciones de la naturaleza Amor de Aquel en Quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser; es además la garantía de nuestra suprema e inevitable realización, perfección, iluminación y divina consumación.

Todo el concepto de *resurrección* es la nueva y más importante revelación que está llegando a la humanidad, y que sentará la base para la nueva religión mundial.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2020 – 2021

### **“QUE LAS ‘FUERZAS DE VIDA CREATIVA’ CIRCULEN Y LA LEY DE ELEVACIÓN CONTROLE”**

Hoy los nuevos grupos están lenta y gradualmente viniendo al ser y siendo gobernados por estas leyes del alma. Ellos, por lo tanto, darán una nota diferente y producirán grupos soldados por una unida aspiración y objetivo. Sin embargo estarán constituidos por almas libres, individuales y desarrolladas, quienes no reconocen autoridad alguna sino esa de sus propias almas, y sumergen sus intereses al propósito del alma del grupo como un todo. Así como el logro de un individuo, en el trascurso de las épocas, ha servido para levantar a la raza, así también un logro paralelo, en formación grupal, tenderá a levantar a la humanidad todavía más rápidamente. De ahí que esta ley sea llamada la de Elevación. La Ley de Progreso Grupal... pondrá en actividad el trabajo de los grupos mundiales. Ahora ha llegado el momento en que este método de levantar a la raza puede comenzar a ponerse a prueba... Se ha emitido la palabra solicitando esta actividad unida, e instando a dedicar todo esfuerzo a resucitar el cuerpo muerto de la humanidad. Un logro de la Logia de Maestros, grande y posible, ahora es inminente y todos los aspirantes y todos los discípulos pueden ser impulsados a un reconocimiento sintético de poder y de oportunidad.

Entonces... las “fuerzas de vida creativa” circularán desde el “punto dentro de la cabeza” (el centro coronario) a lo largo de la “línea al corazón” y luego, con el centro laríngeo, formarán un “triángulo de luz ígnea”. Tal es el Camino de Progreso Grupal.

*Sicología Esotérica II* (edición en revisión)

... *Espacio de Silencio*...

2021 – 2022

### **“QUE LA ENERGÍA ILUMINADORA DE RAZÓN PURA PRODUZCA COMPLETA LIBERACIÓN DEL GLAMUR Y REVELE EL AMOR DE RELACIÓN DIVINA”**

La intuición es un poder superior que la mente, y es una facultad latente en la Tríada Espiritual; es el poder de razón pura, una expresión del principio búdico, y radica más allá del mundo del ego y de forma.

Es el alma misma la que desvanece la ilusión, mediante el uso de la facultad de la intuición. Es la mente iluminada la que disipa el glamur. La luz... revela el “camino medio” y disipa el glamur con su brillo y radiancia.

Todo lo que podemos prever o predecir referente a esa revelación es que algunos resultados potentes y de largo alcance serán obtenidos por la fusión de luz y amor y por la reacción de “sustancia iluminada al atractivo poder de amor”.

*Glamur: Un Problema Mundial*

Amor es respuesta al contacto y esto —en el ser humano— significa comprensión, inclusividad e identificación.

*Astrología Esotérica*

El tema de *relación...* es el patrón fundamental en el proceso evolutivo de desenvolvimiento en este, el segundo sistema solar... en donde la cualidad del segundo aspecto divino, Amor, está siendo perfeccionada.

*Telepatía y el Vehículo Etérico*

*... Espacio de Silencio...*

2022 – 2023

### **“QUE LA LUZ DE LOS SIETE RAYOS SE FUSIONE CON LA DEL SÉPTIMO RAYO, Y LUZ SUPERNA MARQUE EL INICIO DE LA NUEVA CIVILIZACIÓN”**

El séptimo rayo entrante expresa el poder de organizar, la capacidad de integrar y relacionar sintéticamente los grandes pares de opuestos, y así producir las nuevas formas de manifestación espiritual. Pero también producirá las nuevas formas de aquello que, desde el punto de vista del espíritu, puede que sea considerado como mal material. Es el gran impulso que traerá a la luz del día todo eso que ha de revestirse de materia, y así finalmente conducirá a la revelación del espíritu y de la gloria oculta, cuando eso que haya sido revelado de la forma material haya sido purificado y santificado. Esto era a lo que se refería Cristo cuando profetizaba que, al final de la era, las cosas ocultas serían puestas de manifiesto y secretos gritados desde los tejados.

*Sicología Esotérica I*

Entonces aparecerá Aquel que Viene, acelerados Sus pasos a través del valle de la sombra por el Uno de tremendo poder Quien permanece en la cima de la montaña, exhalando amor eterno, luz superna, y pacífica, silenciosa Voluntad.

*La Reparación del Cristo (Edición en revisión)*

*... Espacio de Silencio...*

2023 – 2024

### **“QUE EL GRUPO AFIRME LA VOLUNTAD COMO UNA EXPRESIÓN DE LA LEY DE SACRIFICIO”**

La voluntad no es, como tantos creen, una contundente expresión de intención... Es fundamentalmente una expresión de la Ley de Sacrificio; bajo esta ley, la unidad reconoce responsabilidad, se identifica con el todo, y aprende la significación esotérica de las palabras: “Teniendo nada (sacrificio) y sin embargo poseyendo todas las cosas (universalidad)”. Les pediría que reflexionen sobre estas palabras del gran iniciado, san Pablo.

Bajo la Ley de Sacrificio, el Señor del Mundo permanece siempre detrás de la escena, desconocido y no concientizado por todas las “simientes” que Él vino a salvar, hasta el momento en que hayan alcanzado la etapa

de florecer como hombres perfeccionados y, a su vez, devenir los salvadores de la humanidad. Entonces sabrán que Él existe.

*Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

Jerarquía, responsabilidad, interacción grupal y perdón o sacrificio —estas son las cuatro categorías de reconocimiento que permitirá a cada persona desempeñar su parte y participar en el tendido del puente entre persona y persona, entre grupo y grupo y entre nación y nación, estableciendo así ese nuevo mundo de reconocidas relaciones colectivas que eventualmente producirá la civilización de luz y amor que será característica de la Era Acuariana.

Estos cuatro conceptos son los que radican detrás de la Ciencia del Antakarana, de la Ciencia de Meditación y de la Ciencia de Servicio. Sus connotaciones no deben interpretarse en sentido sentimental alguno, ni como se expresan las ideas corrientes, sino siempre desde el ángulo de una inteligencia entrenada y de una conciencia espiritualmente desarrollada.

*Educación en la Nueva Era*

2024 – 2025

**“QUE EL GRUPO SE DEDIQUE DE NUEVO AL SERVICIO DE AQUEL QUE VIENE Y HAGA TODO LO QUE PUEDA PARA PREPARAR LAS MENTES Y LOS CORAZONES DE LOS HOMBRES PARA ESE EVENTO. NO TENEMOS OTRA INTENCIÓN DE VIDA”**

La tarea por delante es simple. El aspecto importante, en este momento, de la unicidad básica subyacente a todas las formas, y que los trabajadores de hoy deben enfatizar inmediatamente, es el *hecho* del reino de Dios, de la Jerarquía planetaria. Los ciudadanos de ese reino y los miembros de esa Jerarquía son recogidos de cada nación, cada partido político, cada grupo social, cada culto o secta religiosa y cada organización —sin importar cuáles sean sus objetivos expresados—, y la universalidad del ámbito del cual surgen estas personas, demuestra la subyacente unidad de las mismas. Cuando esta unidad asuma adecuadas proporciones a los ojos del género humano, sobrevendrá una síntesis real.

*Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)